
ADAC - COMPTE RENDU ASSEMBLEE GENERALE 
du 23 Janvier 2021 

Membres présents : 
Mr PANICUCCI Eric Président 
Mme ROCH Claudine Trésorière
Mme TURBOT Sylvie Secrétaire 
Mme LAROCHE Corine Vice-Secrétaire
Mr HERVIEUX HEMERY Hugo Vice-Trésorier

Personne Excusée
Mme LECERF Martine

1/ Lecture Compte-rendu dernière AG du 19 Janvier 2019 ainsi que des statuts

 Pas de changement au niveau des statuts

2/ Publicité

 Il a été décidé de reconduire avec le prestataire ADREXO pour la distribution des flyers
sous réserve de pouvoir annuler la prestation,  compte tenu de la période inhabituelle liée
à la pandémie COVID 19. 

3/ Remaniement du bureau

 Renouvellement d’un tiers du bureau (Trésorière et Vice-secrétaire)
 Mme ROCH Claudine se présente au poste de Vice-Président et est élue à l’unanimité.
 Mme ROCH Chloe se présente au poste de Trésorière et est élue à l’unamité
 Mme LAROCHE Corine conserve son poste de Vice-Secrétaire
 Mr PANICUCCI Eric conserve son poste de Président.
 Mme TURBOT Sylvie conserve son poste de Secrétaire 
 Mr HERVIEUX HEMERY Hugo conserve son poste de Vice-Trésorier

4/ Comptes

Les bilans (Recettes/Dépenses) des différents comptes ont été présentés 
 Compte courant
 Livret
 Crédit Agricole



5/ Activités

 Activités maintenues
 Guitare
 Danse Africaine 
 Pilates
 Permaculture

 Activités à maintenir sous réserve de trouver un professeur
 Modern Jazz
 Hip-Hop
 Break-Danse

 Activités maintenues sous forme d’ateliers
 Bien-être
 Sculpture

6/ Achats Matériels

 Un disque dur
 Une Sono
 Petits matériels pour aménagements bureaux

7/ Prochains rendez-vous à retenir et à ne pas manquer  

 Pas de Gala en 2021 donc annulation de la salle de Cormeilles
 Samedi 4 Septembre 2021 : Festival Zanzib’art à Conteville 
 Samedi 5 Février 2022 : Soirée à thèmes à la salle Rever

8/ Nomadzz et Zanzibar’t

 Plusieurs rendez-vous culturels d’Avril à Septembre 2021 autour du Jazz
 En partenariat avec la Médiathèque de Honfleur, la Médiathèque de Beuzeville, 

            La Cidrerie à Beuzeville, Le festival Les Filmeurs à Conteville  
 Participation financière de l’Adac pour soutenir le projet 

9/ Question diverses

 Revoir avec la Mairie pour les conventions d’assurance
 Occupation de la salle Rever pour un créneau supplémentaire
 Formations Word/Excell
 Travaux en cours pour le relooking du logo de l’ADAC, menés par Chloé
 Etude d’un nouveau site Internet, menée par Chloé et Eric


